



### **Emmanuel Adebayor doute de l'engagement des Lions Indomptables du Cameroun après leur match nul face à la Guinée.**

Après la victoire convaincante du Sénégal contre la Gambie (3-0), tous les regards étaient tournés vers le Cameroun, considéré comme l'autre favori du groupe C, ont connu des difficultés lors de leur première rencontre contre la Guinée.

Interrogé après cette rencontre, l'ancien attaquant togolais, Emmanuel Adebayor, a clairement remis en question l'engagement de l'équipe nationale du Cameroun.

Adebayor n'a pas hésité à exprimer ses doutes quant aux chances de l'équipe camerounaise dans la compétition. Il a évoqué la déception exprimée par le capitaine du jour, Zambo Anguissa: "Quand vous voyez un capitaine s'exprimer de cette façon, cela signifie que le Cameroun n'ira pas loin. C'est aussi simple que cela", a lancé l'ancien attaquant d'Arsenal, au micro de New World TV.

Adebayor a également critiqué le manque d'engagement affiché par l'équipe lors de son premier match. La légende togolaise a ainsi des inquiétudes quant à ses perspectives dans le tournoi. Selon lui, un capitaine devrait garder une attitude positive, même après un match nul. : "Quand je l'entends parler de cette façon, cela ne me donne pas du tout envie de soutenir le

Cameroun. Le langage, pas le langage corporel, n'est simplement pas là".